



# Schnullersäulen im Kreis Düren

Mach's gut, lieber Schnuller.

# Liebe Eltern,

in den ersten zwei Lebensjahren ist der Schnuller ein wichtiger Begleiter und Trostspender für viele Kinder. Die Schnullerentwöhnungsphase ist individuell verschieden. Sie sollte daher behutsam, aber konsequent, möglichst bis zum zweiten Geburtstag erfolgen.

Mit den Schnullersäulen im Kreis Düren hat Ihr Kind die Möglichkeit, sich nach der Entwöhnungsphase endgültig von seinem Schnuller zu verabschieden. Im Tausch dagegen erhält Ihr Kind ein kleines Geschenk, damit der Abschied nicht ganz so schwer fällt.

Die Schnullersäulen finden Sie am Haupteingang in der Kreisverwaltung Düren, Bismarckstraße 16 sowie am Eingang der job-com, Bismarckstraße 10.

Zusätzlich wird eine Schnullersäule die Kindertageseinrichtungen im Kreis Düren bereisen. Den jeweiligen Standort erfahren Sie auf der Homepage des Kreises Düren.

Haben Sie Fragen rund um das Thema Schnullerentwöhnung und Abschiedsritual? Die Familienkinderkrankenschwestern im Amt für Demografie, Kinder, Jugend, Familie und Senioren des Kreises Düren beraten und unterstützen Sie unter anderem auch gerne zu diesem Thema. Das Angebot ist vertraulich und kostenfrei! Weitere Angebote der Familienkinderkrankenschwestern finden Sie auf [www.kreis-dueren.de](http://www.kreis-dueren.de)



Frauke Wilden, Ute Alberts, Gabriella Gieseler